

Les nouvelles de Filly : janvier à mai 2015

www.eauterreverdure.org/filly



Janvier à mai étant une période sans pluie en environnement sahélien, nous saisissons chaque année cette période idéale pour des travaux d'aménagement pour nous y consacrer en vue d'apporter des éléments de réponse à certaines difficultés agroenvironnementales qui assaillent le milieu rural sahélien (restauration des sols par l'aménagement bocager, réalisation de retenues d'eau, aménagement de pistes rurales...)

Cette année, nos travaux ont débuté avec la réalisation d'une retenue d'eau (bulli) au profit du village de Bilinga. Débutés le 2 février 2015, les travaux d'aménagements de cette retenue d'eau se sont achevés le 2 mai. Cette réalisation est l'aboutissement et la concrétisation du partenariat entre l'Association Echange Nord-Sud (ENS), et l'Association Integrity Formula Against Poverty (IFAP), avec la Ferme pilote de Filly comme maître d'œuvre.



Egalement, avec l'accompagnement du PAM, nous avons entrepris la réalisation du bulli de Laoua à partir du 7 avril et actuellement cet ouvrage est en voie d'achèvement.





Parallèlement à tous ces travaux d'aménagement, la pépinière de la ferme qui est à pied d'œuvre depuis le mois de janvier, s'active à nous fournir les essences voulus pour nos reboisements de juin et juillet.



Nous avons effectué avec les bénéficiaires du premier périmètre Manegrewayan (Sondré) de Filly la première taille de sa haie mixte. Ce fût une occasion pour nous de dévoiler un des bénéfices de la haie : Le bois de chauffe.



La ferme a également reçu plusieurs visiteurs durant ces cinq premiers mois venus pour s'inspirer ou s'imprégner de nos réalisations parmi lesquels, ICRISAT-Niamey du 10 au 11 mars, des paysans de la future ferme pilote de Barga le 22 avril, des producteurs de l'association NODDE-NOOTO de Dori le 13 mai dernier...





Nous avons également procédé à la remise des primes d'excellence des agriculteurs du bocage. Ces primes sont offertes sur la base d'enquêtes réalisées dans les champs des agriculteurs en août 2014.

Chacun a reçu selon son capital de points, du phosphate, du matériel agricole et des bons d'arbres....



Avril et mai sont les deux mois de la saison sèche où les travaux champêtres s'intensifient pour les agriculteurs soucieux de ne pas se faire surprendre par les démarriages capricieux de la campagne agricole. Bien que

très occupés aux différents aménagements, nous avons vite fait de préparer notre parcelle de sorgho, afin d'être prêts dès les premières semaines de juin.

Toutefois, le mois de mai n'a reçu que deux petites pluies bienfaisantes mais insuffisantes pour démarrer les semaines.

Mois de mai 2014	
Dates	Millimètres de pluie
22	8
29	7
TOTAL	15

